
 

会長 山下裕之さん 
子供が小学校の時にしか出来ない仕事

です。今はリモートでも作業が可能なの

で、様々な職種の方でも対応ができま

す。また、今まで知り合えなかった学校関

係、他の学校、地域の方とお会いでき、見

識を深める事ができます。大変な事も

多々ありますが、自分の人生にとってや

っておいて損はないと断言できます。 

 

 

 

PTA本部が何かをやるというよりは、そのお手伝いを支える部隊として動いていけるように変わっていきたいと

考えています♪本部役員も負担なく、お仕事してる方もしてない方も参加できる仕事量にしていきたいです！！  

             一緒に参加しやすい本部を作っていきませんか？！ 

 

副会長 細貝真央さん 
週３回ですが仕事をしながら、PTA活動

を行っています。LINEWORKS を使

い、家や職場で隙間時間にできる作業も

増え、ありがたいです。また、会議などは

みんなで分担し、助け合いながら活動し

ています♪色々な状況な方が参加しや

すい PTA 活動を目指して活動していま

す。 

 

副会長 遠藤万未さん 
本部や、外部の方々や委員さんと関わ

る役割が多く、この 1 年間で様々な立

場から子供や地域に関わる方々と知

り合う事ができました。大変なことも

ありますが、みんなで協力しながら和

気あいあいと活動できてとても楽しん

で活動しております！ 

副会長 早川あゆみさん 
本部活動日は月 2 回になりましたが、

LINEWORKS を使って質問したり、書

類チェックなど作業の進捗を確認でき

たりするので安心です。自分のペースで

作業できるので、フルタイムの仕事をし

ながらでも活動できます。 

副会長 庄司谷江さん 
PTAのお仕事は校内のみならず、周辺

の学校や地域の方々との関わりも多く、

多岐にわたっていることがわかりまし

た。先生や異学年の保護者との交流も増

えることで、学校についてより深く理解

することができました。         

書記 早川あつ美さん 
学校情報や子育ての些細な心配事も何

気なく話せる機会を得られ、楽しく活動

しています。また先生方との距離も近く

なり、子どものトラブルが起きても信頼

してお任せできたのが、役員になって一

番大きな収穫であったと思います。 

書記 酒井真由子さん 
子供が１年生でPTA役員をしています

が、活動を通して学校の様子もわかり

ますし、同じ役員の保護者の方たちか

らいろいろ教えていただけるので、や

ってよかったなと感じています。活動

自体も、LINEWORKS を使用して在

宅や空いた時間を活用してできる作業

が多いので、助かっています。 

会計 矢野きよみさん 
会計ソフトを導入し、帳簿記入が簡易

化！ゆうちょダイレクトに登録できたこ

とで、通帳記帳のための外回りも削

減！大変な業務もメンバー全員で話し

合い助け合いながら活動しています☺︎ 

会計 辻理香さん 
仕事への理解のある環境で、パートとの

両立もしやすいと感じています。まだ本

部に入ったばかりですが、Word や

Excel、タスク管理、計画立案、問題点の

洗い出しや改善策の検討など、今後仕事

にも生かしていけそうなことばかりで

日々勉強になっています。 

会計 羽渕聖子さん 
私も子供も１年生です。入学するまでは

PTA ってどんな所？と不安でしたが、

皆さん「困った時はお互い様」とフォロ

ーしあっていて、負担なく活動できてい

ます。また、PTA 会費がどのように使

われているか、直接関わる事で理解が

深まります。 

会長補佐 千場綾子さん 
学校教育環境向上には、保護者の理解

と協力は必要不可欠です。得意なこと

を活かし、楽しく関われる PTA に進化

したら最高です。そのために、本部は何

を大切にして、何をするべきかを考え

活動しています。 


